
 

 

 

 
 
 

 

 

 
 

 

Abonnieren der neuen Mailing-Liste ASP-KUWI-UBT 
Subscribing to the new mailing list ASP-KUWI-UBT 

1) DE: Gehen Sie auf die Anmeldeseite des List-Servers der Uni Bayreuth und registrieren Sie sich 
dort mit Ihrer Mail-Adresse, die Sie für die Mailing-List nutzen wollen.  
https://listserv.uni-bayreuth.de/cgi-bin/wa?LOGON 
 
Ein Passwort können Sie über „Get a new LISTSERV password“ anfordern. Nach der Registrierung 
erhalten Sie eine Bestätigungsmail, in der Sie mit einem Link, Ihre Anmeldung bestätigen müssen. 
 
ENG: Go to the login page of the list server of the University of Bayreuth and register there with 
your mail address that you want to use for the mailing list. 
https://listserv.uni-bayreuth.de/cgi-bin/wa?LOGON 
 
You can request a password via "Get a new LISTSERV password". After registration, you will 
receive a confirmation mail, in which you have to confirm your mail address. 
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2) DE: Wenn Ihre Anmeldung erfolgreich war, können Sie auf der rechten Seite über „Access unlisted 
lists“ nach ASP-KUWI-UBT suchen. 
 
ENG: If you successfully confirmed your e-mail address, you can login and search in the upper right 
corner for ASP-KUWI-UBT. 
 

 
 

3) DE: Auf der rechten Seite finden Sie dann die Möglichkeit, die Liste zu abonnieren.  
 
ENG: You’ll be able to subscribe on the right to the mailing list.  
 

 
 

4) DE: Auf der nachfolgenden Seite können Sie Ihren Namen eingeben und die Liste als „regular“ 
abonnieren. Im Anschluss an das Abonnement erhalten Sie eine Bestätigungs-E-Mail. 
 
ENG: You have the chance to subscribe on the following page. Please enter your name and 
subscribe as “regular”. After subscribing, you will receive a confirmation mail. 

 


